



Attention, à partir du 1^{er} avril 2017, les horaires de votre déchèterie changent :

- **DU 1^{er} AVRIL AU 31 OCTOBRE :**
du mardi au vendredi, de 9h à 12h et de 14h à 18h
le samedi, de 8h à 12h et de 13h à 18h
- **DU 1^{er} NOVEMBRE AU 31 MARS :**
le mardi, mercredi et vendredi, de 9h à 12h et de 14h à 17h
le samedi, de 8h à 12h et de 13h à 17h



Cabinet d'Infirmières
1, Rue de Werde
67150 MATZENHEIM
Tél : 03.90.57.97.40

Ramonnage : obligatoire pour éviter les risques d'incendie



La liste des professionnels qualifiés pour votre sécurité :
<http://ramoneurs67.monwebpro.com/>



Merci de bien vouloir adapter votre vitesse et de respecter les zones 30, sous peine de l'intervention de la gendarmerie.



Afin de faciliter la distribution de votre courrier, merci de bien vouloir mettre votre nom sur votre boîte aux lettres.

Au printemps, les particuliers font appel aux pompiers pour se débarrasser des essaims d'abeilles, vous pouvez contacter :
Monsieur Eric LACHMANN—Apiculteur à benfeld
06.14.38.95.96—apiculteurs.benfeld@laposte.net



Nous vous rappelons que les demandes de Carte d'Identité Nationale ne se font plus en Mairie de notre commune, depuis le 28 mars 2017.

Les Mairies les plus proches sont : Erstein, Sélestat, Obernai.

Vous pouvez consulter la liste de toutes les Mairies équipées à effectuer l'empreinte numérique via le lien :
<http://www.bas-rhin.gouv.fr>



Directeur de publication : Denis SCHULTZ

Comité de rédaction : Jean-Paul BRUGGER, Amandine FAUVET, Laetitia LLAMAS, Luc SCHIMPF, Laurent REINHOLD, Pierre SCHNEIDER, Anny SUR-RIEGEL, Fabienne TUSSING, Martine WALTER.

N° tél. de la mairie : 03 88 74 41 62 adresse mail : mairie-sand@wanadoo.fr site : www.commune-sand.fr
Permanence : le mardi soir : de 19h30 à 20h30



FLASH D'INFORMATION AVRIL 2017

Le comité d'embellissement toujours actif mais en manque de bénévoles pour continuer d'assurer la décoration de notre charmant village

Afin, de pouvoir continuer à décorer Sand et innover dans de nouvelles créations, le comité d'embellissement composé à l'heure actuelle que d'un très petit noyau de bénévoles recherche de façon urgente des volontaires pour l'aider dans ses projets. Il a besoin de monde pour les ateliers de bricolage mais aussi pour le transport et la mise en place des décorations.

Il serait ravi de pouvoir accueillir dans une ambiance conviviale et chaleureuse, toutes les personnes aux mains bricoleuses ou esprit créatif, même si cela n'est que pour quelques heures durant l'année. Cela serait vraiment dommage, que par manque d'effectif, notre charmant petit village ne puisse plus être décoré comme auparavant.

Dans l'espoir, que le groupe s'agrandisse, le comité d'embellissement vous souhaite de passer d'agréables moments printaniers.

Les personnes intéressées peuvent contacter Mme Fabienne Tussing au 06 19 32 45 11 ou la mairie au 03 88 74 41 62.



Infos travaux



Dès que France Télécom aura enlevé les poteaux téléphoniques l'entreprise Vogel pourra poser le macadam sur les trottoirs de la traversée d'Ehl et mettre ainsi fin à ce chantier qui a débuté en septembre. Dans l'axe sud-nord, le long de la route de Sélestat et de la route de Strasbourg, l'entreprise Rosace et ses sous-traitants ont posé la fibre optique qui pour le moment ne fait que traverser notre commune vers Matzenheim et d'autres agglomérations qui ont été désignées comme prioritaires en raison du faible débit du

réseau ADSL. La date précise de l'équipement de Sand n'est pas encore connue ; mais elle ne devrait pas être trop lointaine. L'entreprise Tradec qui avait réalisé le revêtement bi-couche de la rue du 1^{er} décembre s'est engagée à refaire la deuxième couche qui s'est complètement effritée au courant de cet hiver. Les habitants de la rue seront informés de la date de son intervention.

La porte d'entrée de la bibliothèque de l'école élémentaire sera changée ; malgré des essais de calfeutrage elle laisse passer trop d'air froid en hiver. Si possible financièrement la porte de service du bureau de l'école maternelle sera également changée et ce pour les mêmes raisons.

L'entreprise Semak de Sand a posé en ce début de printemps le garde-corps qui sécurise les marches et le parvis de la chapelle St Materne ; la paroisse et la commune partagent le coût de cet équipement qui est attendu depuis longtemps par les habitués de la chapelle.

Prochains rendez-vous

Avril :
22 : Dîner dansant (FC Sand)
23 : 1er tour des élections Présidentielles
29 : Animation Pâques (CPE)
30 : Soirée caritative « Tremplin des Jeunes Artistes » (salle des fêtes à Benfeld)

Mai :
1 : Marche printanière avec repas de midi (APP)
7 : 2ème tour des élections Présidentielles
8 : Journée des familles (FC Sand)
19 : Course nocturne à Sand (Allemagne)
21 : Randonnée Franco/Allemande en Forêt Noire

Juin :
4 : Marché aux puces (FC Sand)
11 : 1er tour élections législatives
18 : 2ème tour élections législatives
24 : Fête de la musique et de la St Jean
25 : Journée détente et pêche (APP)

Juillet :
1 : Kermesse des écoles
2 : Accroche cœur (Association ACPHAU)
21 : Passage du jury des maisons fleuries
23 : Marché aux puces (APP)
Etang de pêche

RENDEZ-VOUS



APP

Lors de notre assemblée générale qui s'est déroulée le dimanche 12 mars 2017, nous avons reconduit et complété le bureau en place composé de Kintz Franck, Goehner Albert, Fulgheri Christian et Meyer Thierry. Un nouveau membre s'est joint à nous ainsi que quatre enfants. Notre amicale se porte bien. Elle est composée de 16 membres dont 4 enfants. Nous pouvons envisager les activités habituelles dans de bonnes conditions et vous en proposer de nouvelles.

Cette année, nous vous proposerons donc:

La marche du 1er mai avec repas le midi,
une journée récréative avec pêche,
un marché aux puces à l'étang courant juillet,
une soirée harengs le samedi 28 octobre,
une participation au marché de Noël du village de Sand en Allemagne en décembre.
Nous vous ferons parvenir dans les boîtes aux lettres les invitations. Nous continuerons aussi à rendre de plus en plus agréable le site ainsi que le bâtiment en organisant des journées de travail.
Nous espérons que vous serez nombreux à participer à ces rendez-vous et nous serions heureux d'accueillir de nouveaux membres.



Le conseil des parents d'élèves a débuté cette nouvelle année 2017 par l'incontournable galette des rois, où le hasard a désigné nos rois et reines. Les enfants ont pu, encore une fois, nous surprendre par leur créativité en fabricant de magnifiques rois mages. Début mars, les rues de Sand ont vu défiler une superbe cavalcade où princesse, militaire, super héros ont marqué leur passage en semant d'innombrables confettis. Le cortège s'est achevé par une boum, et nos petits costumés se sont laissés porter par le rythme affriolant de la musique. Une folle ambiance a clôturé cette superbe journée.

ACE

Comme chaque année, les enfants des clubs ACE ont circulé dans les rues du village avec des sujets en chocolat vendus au profit des « **Kilomètres de Soleil** ». La campagne des Kilomètres de Soleil invite les enfants à collecter des fonds pour soutenir des projets de solidarité en France et à l'international. Merci pour votre accueil.



L'ACE fête ses **80 ans** le dimanche 25 juin à Mussig

Cet été, des séjours sont organisés :

Du 10 au 16 juillet 2017 pour les 6-10 ans au Lichtenberg.

Du 16 au 22 juillet pour le 8-11 ans au Lichtenberg

Du 15 au 28/7 pour les 11-14 ans aux Fins - Doubs.

Inscriptions et renseignements au 03.88.21.29.71 ou ace67@diocese-alsace.fr

PRENDRE
LE
TEMPS...

ROUE LIBRE

Après les randonnées pédestres de l'automne et de l'hiver, les sorties vélo ont repris le mardi 28 mars. Rendez-vous est donné à toutes les personnes intéressées les mardi à 14h devant la mairie sauf en juillet et août où nous partirons à 9h pour profiter de la fraîcheur matinale.



Appel à
bénévoles

Vous aimez Chanter ... Bricoler ... Fleurir...

Découvrir la chapelle Saint Materne ...

Donner des coups de main

Vous êtes les bienvenus !
La paroisse a besoin de tous !
Contact : Sonia Lebon au
03.88.58.79.39 ou 06.85.69.17.56



APRES-MIDI RECREATIF « TEMPS LIBRE »

Chaque troisième vendredi du mois, la commune organise et propose aux résidents de Sand, un après-midi récréatif au CPI de 14h à 17h.

Si vous aimez jouer aux jeux de société entre autres aux cartes, ou cherchez tout simplement un lieu et temps de rencontre avec d'autres personnes du village pour passer des moments conviviaux et partager des nouvelles et des idées (jardinage, cuisine, sorties), vous

pouvez rejoindre le sympathique petit groupe existant. Le « temps libre » ne permet non seulement de se divertir mais également de se retrouver ensemble à prendre un café et déguster des bonnes pâtisseries offerts par la mairie ou ramenés par les participants.

Les dates à retenir pour le deuxième trimestre 2017 sont :

- en avril, exceptionnellement le jeudi 20
- le vendredi 19 mai
- Le vendredi 16 juin
- Pas de « temps libre » en juillet et Août.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez vous adresser à la mairie.

JOURNEES DE L'EAU

24 et 25 Juin 2017

A l'occasion de ses 75 ans, le SDEA et ses partenaires vous invitent, les 24 et 25 juin prochain aux Journées de l'Eau.

Un événement festif, familial mais surtout responsable autour des grands enjeux de l'eau.

Plus d'info? www.sdea.fr

L'association Action Partage Humanitaire ACPAHU, organise, en collaboration avec la Chorale A Croches Chœur d'Erstein, un **Flash Danse** dans les locaux de l'entreprise JS VERRE DECOR, le **dimanche 2 Juillet 2017**.



La folie du carnaval



Le mercredi 1^{er} mars 2017, l'école élémentaire de Sand a fêté Carnaval. Les élèves sont arrivés à l'école déguisés. La cour a été envahie par des super héros, une infirmière, des agents spéciaux, des pirates, des ninjas, des princesses en tous genres... Il y avait deux gourmandes maîtresses déguisées en M&M's et une troisième en abeille. Raphaëlle, elle, était déguisée en indienne.

Nous avons travaillé dans les classes jusqu'à la récréation. Pas facile de se concentrer !

A 10h, la fête a commencé. Nous sommes sortis dans la cour et nous avons dégusté les délicieux gâteaux, beignets, boissons, etc, rapportés par les parents d'élèves. La matinée s'est terminée en musique et en danse. Quelle folie ce carnaval !